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本日の例会

今週の歌 「 それでこそロータリー 」

次年度クラブ協議会

司 会 延 秀 恵 次年度幹事

次回例会のお知らせ(６月29日)

卓 話 「 今年度事業報告 」

渡 辺 忠 雄 会 長

前回〔６月15日〕例会記録

会長の時間 渡 辺 会 長
皆様、こんにちは。
先週の10日(木)から13日(日)まで、台北龍門ＲＣ

の10周年記念式典に出席して参りました。今回、当
クラブからは、長島会員ご夫妻、杉本会員ご夫妻、
今村友好クラブ委員長、水谷次年度会長、東会員、
西本幹事と私をいれて９名でした。
11日(金)は、台北龍門ＲＣとマッチング・グラン

トによるプロジェクトの視察の為、朝から台中にあ
ります惠明学校を西本幹事と台北龍門ＲＣのメン
バー10名と一緒に訪問しました。この惠明学校は、
私学の盲学校で現在の生徒数は150名居られるとの
ことでした。ここの生徒さん達は目が見えないため、

運動量が少なく、下半身が普通の子供より衰えてい
るそうで、今回は、歩行マシーンなどの健康器具が
贈られました。
同日の夜は、当クラブ７名の会員、ご夫人の皆さ
んと合流しまして、歓迎パーティーに出席し熱烈な
歓迎を受けましたが、私は、飲みすぎ？ 飲まされ
過ぎて？ 途中でダウンしてしまいました。
翌日12日(土)には、約400名の参加者数で盛大に
10周年の記念式典・祝宴が、５時過ぎから10時まで
行われました。
翌13日(日)に全員、元気に帰って来ましたので報
告させて頂きました。
最後に参加して頂きました皆様、謝謝！



■ 出 席 報 告 ■ 木 元 委 員

【６月15日】
在籍会員 44名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 34名（内出席規定適用免除者 6名）

ホームクラブ出席率 85.00％

５月25日のＭＵを含む出席率 87.18％

幹事報告 西 本 幹 事
◎第３回ロータリー財団国際親善奨学生オリエン
テーションの案内
日時：６月26日(土) 13：30～16：55
場所：薬業年金会館 401号室
西上顧問ロータリアンよろしくお願い致します。

◎北摂12ＲＣ新現会長・幹事会の案内
日時：６月29日(火) 18：30～
場所：江坂東急イン ３Ｆ
新現会長・幹事よろしくお願い致します。

◎吹田江坂ＲＣのホームページのサーバーを変更し
ました。
新 http://www.suitaesaka-rc.net/

◎地区より「口蹄疫被害支援金募集のお願い」が参
りました。ご支援いただけます場合は、募金箱を
回覧しますのでよろしくお願い致します。（募金
集計結果：32,000円）

ニコニコ箱

赤 尾 会 員 渡辺会長、西本幹事、理事、役員
の皆様１年間お世話になりました。

今 村 会 員 会長、幹事始め台湾龍門ＲＣ訪問
の皆様、お世話になりました。又、本日早退さ
せていただきます。

栢 本 会 員 いつも遅刻して済みません。
水 谷 会 員 西本様、台北龍門訪問お世話にな
りました。

次年度奉仕活動委員会

西 上 次年度副委員長
(ローターアクト担当)

６月８日より関西大学ＲＡＣ例会がスタート致し
ました。例会日時は、毎月第２・４火曜日、19時～
20時、中央体育館資料室で開催されます。金馬奉仕
活動委員長より配付されました「例会訪問輪番表」
に基づき、１グループが１ヶ月間担当し、出席者は
グループリーダーに調整お願いします。

友好クラブ台北龍門ＲＣ10周年記念式典訪問の報告

幹 事 西 本 健 二

６月10日(木)、渡辺会長、西本幹事は翌日にＷＣＳ
事業の対象先である台中惠明学校訪問のため、今村
会員は現地法人の台南、新竹事務所へ所用のため、
他のメンバーより１日早く台北へ出発いたしました。
６月11日(金)、台北龍門ＲＣ林会長はじめ10数名

のメンバーと共にバスで台中惠明学校へと向かいま
した。バスで３時間ほど走り目的の惠明学校に到着
した我々は頼校長のご案内で音楽ホールにて視覚聴
覚に障害のある生徒による楽器演奏・演舞など見学
いたしました。またこのＭＧ事業では室内ランニン
グマシーンやバランスボールといったようなスポー
ツジムにあるような器具を寄贈していますが、視覚
や聴覚に障害のある人はどうしても運動する事が難
しく、こうした器具を使って運動することが足や腰
への障害を防止するとの説明を受けました。実際に
その様子を見学して納得でき非常に意義のある事だ
と実感いたしました。ちなみに今回のMG事業の寄贈
額は合計で米ドル15,114ドルであり、その内訳は台
北龍門ＲＣ400ドル、3520地区補助金4,500ドル、高
雄大發ＲＣ500ドル、タイパトンワンＲＣ2,000ドル、
吹田江坂ＲＣ1,500ドル、財団基金6,214ドルとなっ
ており、トレーニングルームには寄付明細のボード
が掲げられておりました。すべての見学の後食堂で
生徒たちと共に昼食を取り今回の訪問は終了いたし
ました。惠明学校は台湾で唯一の私学の盲学校で、
授業料等は無料で全て寄付で運営されております。
生徒数は120名ほどでなかにはヘレンケラーのよう
な子どもや貧困家庭で捨てられた子どももいるとい
うお話でした。当クラブより世界社会奉仕事業とし
て拠出されたお金が非常に有意義に使われていると
感じた訪問でした。
台中を後にした我々一行は途中台湾のシリコンバ

レーと言われる新竹にある今村会員の現地法人事務
所を訪れ合流し、今年の10周年式典及び会長引継式
の会場となる台湾北海岸のリゾートホテル翡翠湾
ハワードビーチホテルへと向かいました。同じ頃、



長島パスト会長夫妻、杉本パスト会長夫妻、東パス
ト会長、水谷会長エレクトの６名も空港で台北龍門
ＲＣ会員達の出迎えを受けバスでホテルへと向かい
ました。夕刻我々９名はホテルで合流し、歓迎パー
ティーに臨みました。我々全員の紹介の後、今村友
好クラブ委員長より挨拶とお土産を渡していただき
ました。又パーティーに先立ち台北龍門ＲＣと韓国
新抗州ＲＣとの姉妹提携調印式が行われました。

その後はいつもと同様に飲めや歌えやで大いに盛り
上がりましたが、その一部始終をご紹介できないの
が誠に残念です。終了後はホテルの部屋に場所を移
し２次会の始まりです。部屋に着くなり渡辺会長、
林会長はバタンキューでしたが、高雄や韓国の会員
も入り乱れ、朝起きたときにはウイスキーの空き瓶
がゴロゴロという状態でした。

６月12日(土)、あいにくの雨でしたが我々９名は
奇岩怪石の野柳海岸や映画の舞台「九分」を訪ね、
「千の風」で有名な茶館では杉本パスト会長のお手
前でお茶を楽しみました。いよいよこの日は10周年
式典です。今回は屋外で行うのに、雨は一向に止ま
ず他人事ながら気になりましたが、結局テントを張
っての開催となりました。ドレスコードはアロハシ
ャツで、我々は予め白のズボン、スカートを用意す
るように連絡を受けており、アロハシャツは現地で
支給されました。

式典は６時から始まり、吹田江坂ＲＣを代表して
渡辺会長より祝辞と記念品の贈呈が行われました。
祝宴では一体どの位費用がかかっているのかと思う
くらいに趣向を凝らしたプログラムが次々と登場し
フィナーレは延々と続くディスコ大会でした。皆様
本当にお疲れさまでした。しかしこれだけでは終わ
りません。終了後台湾でも非常に珍しい天燈という
セレモニーを体験いたしました。
薄紙と竹で作られた高さ約1.5ｍの紙風船に願い
事を書き、火種に火をつけて、熱気球の原理で夜空
に一斉に飛ばすイベント。空に浮かぶその数は百個
ほど。この由来は山深い村では通信手段や交通手段
が未発達であり、諸葛孔明が軍事情報を伝達するた
めに用いた信号であるとか、清朝末期に大陸から台
湾へ移住してきた漢民族が、匪賊・強盗の出没を知
らせたり、山へ避難した家族に安全を知らせるため
に用いた手段であるとか、先祖の霊を弔うために使
ったとか、由来は諸説ある。「天燈」は空高く舞い
上がることから、村民の願いが天の神様に近づくと
考えられ、いつの頃からか、祈りの言葉を書き込む
ようになった。
６月13日(日)、我々はホテルを出発し故宮博物院
を見学したあと、市内のホテルで飲茶の昼食を頂き
ました。最後にしてやっと落ち着いて食事をするこ
とができました。空港では次年度の王会長夫妻、お
世話になったＨＡＲＵさん、Ｐ.Ｅなどが見送りに
来ておられお互い頑張りましょうと言ってお別れい
たしました。訪問団の皆様本当にお疲れさまでした。


